



6/30 時の納屋オープン記念式典が行われました

平成30年度から取り組んでいる大串半島活性化事業の中核として整備していた施設である「時の納屋」がオープンし、記念式典が行われました。

式典には、関係者約40名が参加し、テープカットや建築に携わった方に対する感謝状の贈呈、記念演奏として三武睦弥・亜紀子夫妻によるヴァイオリン二重奏などが行われました。

軽食やスイーツを楽しめますので、皆様ぜひ、足を運んでみてください。

【営業時間】11:00～16:00 【定休日】火曜日

民生委員児童委員の活動紹介 ～津田地区～

津田地区民生委員児童委員協議会は、20名で構成されています。

継続して実施してきた活動の一つに「高齢者友愛訪問」活動があります。

旧津田町時代には敬老の日に公民館において「敬老のお祝い」を実施していましたが、合併後は趣向を変えて、“押し寿司”を作ってお配りしようと当時の民生委員の提案で始まりました。

津田地区いきいきネット連絡会と協力して、材料調達、事前の仕込み、協力者の確保等の準備をして当日に臨みます。当日は、すし飯を型に入れて押し寿司にし、ビニールパックに詰め、配布の趣旨をしたためた“挨拶文”を巻き付けて完成です。配布に当たっては、津田地区全自治会長や福祉委員の協力を得て、できるだけ早く対象者のもとにお届けできるようにしています。

この事業は、80歳以上の方に、“押し寿司（コロナ禍においては押し寿司に代わる品物）”を届けると同時に、民生委員と気軽に相談できるよう信頼関係を構築することをひとつの目的としています。事業の継続には多くの方の力が必要となります。引き続き、民生委員児童委員の活動にご理解とご協力をお願いします。



押し寿司作り



押し寿司の完成



押し寿司のお届け

【問】福祉総務課 ☎(0879)26-9902